



御殿山 あゆみだより

URL : <http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama>

No.307

2022年5月号

聖隷福祉事業団
御殿山あゆみ保育園
宝塚市御殿山 2-1-70
TEL 0797-85-4854
FAX 0797-85-1400

新緑がまぶしい季節になりました。園庭の植物に子どもたちがせっせと水やりをしてお世話してくれています。

さて、新年度が始まり1ヶ月が過ぎました。新入園の子どもたちもお気に入りの玩具や場所を見つけて笑顔であそぶ姿が見られるようになりました。進級のクラスでも、少し体調に変化が現れたり、担任を求めたりする姿が見られていましたが、すっかり落ち着いてきました。

ある朝の事務所での出来事です。育休復帰の職員が、「職場復帰してから、子どもとの時間が全然取れないです…」と、寂しさいっぱい表情で話し始めました。夕方大急ぎで保育園へお迎えに行き、帰ってからご飯の用意、お風呂に入って、寝かしつけ、と目が回るほどの忙しさです。でも、一日中お母さんと離れている子どもにとっては、少しでも一緒に居たいのは当然のことで、お構いなしにお母さんを求めます。今までお父さんでも大丈夫だったことも全て「お母さんじゃないとダメ」となります。その現実と直面し、思わず漏らした本音だと思います。するとその場に居合わせた子育てにおいても先輩職員が、「泣ける…」と目頭を押さえているのです。自分もかつては同じ道をたどり、その時のことを思い出したのだそうです。私も胸にグツと来るものがあり、復帰の職員も涙ぐんでいました。朝から3人で涙する、でもその後顔を見合わせて笑ってしまう、というちょっとおかしい仕事始まりでした。きっと「わかる!!」と共感してくださるご家庭も多いことでしょう。

子育てと仕事の両立は本当に大変です。(ちなみに私は、下の子どもの高校卒業くらいまではお弁当とご飯作りに追われて大忙しでした…) 保護者の皆さんも毎日こんな思いをしながら、私たちに大切な子どもたちを託してくださっているのですね。2人の職員の姿と重なり、遠い昔のことで忘れかけていた自分自身に気づきました。

乳幼児期に大切なことは、ありのままの自分であることです。楽しいことだけでなく、泣きたい時も甘えたい時もあって良いのです。大人である私たちは、子どもが表現したいままを受け止めて保障していくという役割があります。保護者と保育者、立場は違っても子どもの健やかな育ちを願う思いは同じです。

新しい環境や変化に伴って、子どもたちも頑張って心の調整や修正をしているのが、まさに今この時期です。子どもの心はとても柔らかく、環境に順応する力を持っています。だからといって、子どもの適応力に頼り、大人の都合の良い枠にはめてしまうのではなく、ひとり一人のペースで保育園が安心できる場(ありのままの自分であられる場)になっていって欲しいと思います。そして、子どもたちの今を保護者の皆さんと共有しながら、共に育ちを喜び合っていきたいと思います。

岸本 正子



主は羊飼い

「主は羊飼い、わたしには何も欠けることがない。」(詩編23:1)

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

羊という動物は、よく臆病で弱いと言われます。ちょっとした物音にも驚いて、走り出します。ほかの羊たちもつられて、わけもわからずに走り出します。羊は群れを成してでなければ安心して生きていけません。もし群れから迷い出すと、自力では戻って来られません。まるで私たちのようですね。このような羊に必要なものは、良い羊飼いです。羊飼いは、羊たちの性格や癖までよく知っていて、それぞれに合うケアをします。危険が迫れば、身体を張って羊たちを守ります。

イエス・キリストは、羊のように弱い私たちの羊飼いとなってくださいました。主イエス様は、私たち一人一人をよく知ってください、私たちに必要な霊の糧であるみことばを与えて養ってくださいます。何よりも、主は十字架にかかって、私たちに罪と滅びから救い出してくださいました。この羊飼いである主に信頼して従って行くなら、何も恐れることなく、平安でいることができるのです。

5月の行事より

〈検診の予定〉

- ・5/17(火)14:30～ 内科検診(全員)
- ・6/2(木)10:00～ 歯科検診(2～5歳児)
- ・6/10(金)13:10～ 耳鼻科検診(4,5歳児)
- ・6/16(木)14:30～ 眼科検診(4,5歳児)



検診日は、お休みのないよう
してください。また、その時間
に、園に受診しに来ていただ
いても構いません。

4月行事より

*イースター礼拝を守りました。

礼拝で「イースターとは」の話を聞き、神様が復活されたことを感謝しました。その後は幼児クラスで卵探しをしました。見つけることができた時の嬉しそうなお顔。きっと神様も空から見守ってくださったことでしょう。神様が復活された嬉しさと重なってくれたらと思っています。



*懇談会のご参加、ありがとうございました。

新年度が始まり、保護者の方々のお仕事もお忙しい中、時間を作っていただきありがとうございました。担任からの「こんな1年にしたい!」という思い、届きましたでしょうか?今年度も保護者の方々と一緒に、子どもたちが生き生きと生活できる場所を作っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。(たんぼぼぐみの懇談会は6/11(土)予定です。)

お願い

*コードモンでの登降園時の約束事について

QRコードをかざす機械やタブレットが事務所前に設置してありますが、精密機器となりますので、子どもたちが触ることがないように、登降園の際は保護者の皆様には子どもさんから目を離すことのないようよろしくお願いいたします。QRコードをかざす作業は必ず大人がしてください。また、登園時、降園時にIDカードのネックホルダーをお子さんの首にかけることはおやめください。引っかかるなどの危険を伴います。必ず、保護者の首から下げるようにしてください。また、インターホンでお名前を伝えて頂く際に、必ず黄色のIDカードをカメラに向けてください。QRコードではなく黄色で園名が書いてある面を見せてください。よろしくお願いいたします。

*行事予定表で家族の日を5/6(金)としていますが、持ち帰りがクラスによって異なります。

子ども達の作品を楽しみに待っていてくださいね。

*PCR検査を受けることが決まったら、決まった時点で電話連絡をお願いいたします。

(休日の場合はコードモンでも結構です。)

検査結果が出るまではお子さんも自宅待機をお願いいたします。